



GSP-Sektion Itzehoe-Steinburg, Geschwister-Scholl-Allee 13, 25524 Itzehoe

Herrn Ratsherr
Günter Wolter
Fraktionsvorsitzender Itzehoer Bürgerforum
Lessingstr. 30

25524 Itzehoe

Sehr geehrter Herr Ratsherr Wolter !

Am 18. März 2018 findet die Neuwahl des russischen Präsidenten statt. Wladimir Putin beherrscht das größte Land der Erde seit 18 Jahren und steuert weitere sechs Jahre als Staatschef im Kreml an. Obwohl an seiner Wiederwahl nicht gezweifelt wird, verbergen die machtpolitischen Realitäten erhebliches innenpolitisches Konfliktpotential. Seine letzte Rede, die u.a. neue und „unbesiegbare“ Waffenentwicklungen in den Mittelpunkt stellten, lässt daran denken, daß innere Konflikte in der Geschichte stets mit nach außen gerichtetem Machtgehabe verbunden sind.

Wohin steuert also Rußland? Angesichts amateurhafter Außenpolitik der USA, die ohne eine langfristige außenpolitischer Strategie das westliche Werte- und Verteidigungsbündnis paralysiert, zusätzlich mit einem China, das als wirtschaftsmächtige Ein-Mann-Diktatur sich anschickt, zur größten und modernsten Militärmacht der Welt zu werden, sind Befürchtungen und Ängste nicht nur in den baltischen und Nachbarstaaten Russlands, sondern auch bei uns angebracht.

Vor diesem Hintergrund freue ich mich, Sie herzlich zu unserem nächsten Vortrag einzuladen. Er findet am **Dienstag, dem 17. April um 19.30** wie gewohnt im **Cafe Schwarz**, Breitenburger Straße 14-16 in Itzehoe statt. Herr Dr. Christian Wipperfürth wird uns informieren über die zukünftige russische Politik nach der Wahl des alten und neuen Präsidenten PUTIN.

Dr. Christian Wipperfürth hat nach Schule und Lehre als Bankkaufmann seinen Wehrdienst geleistet und an der Uni Berlin ein Studium in Politikwissenschaften und Philosophie 2001 mit der Promotion abgeschlossen. Von 2001 bis 2004 arbeitete er als Assistenzprofessor für internationale Beziehungen an der Universität Sankt Petersburg mit Schwerpunkt russische Außenpolitik und deutsch-russische Beziehungen. Seit 2005 als Publizist tätig bearbeitet er schwerpunktmäßig russische Außenpolitik, die deutsch/europäisch-russischen Energiebeziehungen und die chinesisch-russischen Beziehungen. So dürfen wir einen tiefgründigen und informativen Vortrag erwarten.

Ich würde mich freuen, Sie zu diesem überaus spannenden Einblick in unser deutsch-russisches Verhältnis begrüßen zu dürfen. Gern können Sie auch Gäste mitbringen. **Bitte beachten Sie: Es besteht kein Konsumzwang! Wenn Sie aber etwas bestellen möchten, denken Sie daran, daß während des Vortrages kein Service stattfindet! Bitte bezahlen Sie nach der Veranstaltung.**

P.S.: Bitte vormerken: Am 06.09.2018 um 18.30 (!) ist MdB Ingo Gädechens, Mitglied und Obmann im Verteidigungsausschuss des Bundestages, bei uns zu Gast.

Ihr